

Activités philanthropiques

## **LES EMPLOYÉS ET ÉLUS DE LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE AMASSENT PLUS DE 20 000 \$ POUR CENTRAIDE ET LA CROIX-ROUGE**

*Pour diffusion immédiate*

**Saint-Hyacinthe, le 5 décembre 2016** – Les employés et élus de la Ville de Saint-Hyacinthe ont amassé 20 424 \$ dans le cadre de leur campagne interne de philanthropie.

Cette année encore, deux grandes causes étaient soutenues : la Croix-Rouge et Centraide. La somme de 16 526 \$ a été versée à Centraide (incluant un don corporatif de 6 000 \$) et 3 898 \$ a été remis à la Croix-Rouge.

« Dans chaque direction et service de la Ville et même au sein du Conseil, des ambassadeurs énergiques et motivés ont mobilisé leurs collègues et les ont incités à contribuer pour ces deux bonnes causes. Je tiens à les remercier pour leur implication active dans cette campagne », de souligner le maire de Saint-Hyacinthe, M. Claude Corbeil.



Les sommes amassées ont été remises aujourd'hui, à MM. Daniel Laplante et Pierre Piché, respectivement directeur général et président de Centraide Richelieu-Yamaska ainsi que Michel Lagüe, président de la Croix-Rouge pour la section Les Maskoutains, en présence du maire, M. Claude Corbeil et de plusieurs ambassadeurs de cette campagne.

Pour une troisième année, la Ville a réussi son défi de dédier le mois d'octobre aux activités de philanthropie. Cette approche visait à mobiliser les employés et élus en fidélisant leur implication à la défense de causes importantes pour la population maskoutaine.